



～子どもたちの Well-being を高める学校～

TEL :0829-55-2013 FAX:0829-54-0472

e-mail : ononishi-e-soshiki@hatsukaichi-edu.jp

ホームページ: <http://www.hatsukaichi-edu.jp/ononishi-e/>

命の大切さについて考える日

5月8日(水)、全校で「命の大切さについて考える日」の取組を行いました。

廿日市市では、いじめが1つの誘因となった痛ましい出来事を決して繰り返さないため、5月8日を「命の大切さについて考える日」と設定し、すべての子どもたちが、自分や周りの人の命の大切さについて真剣に考える取組を行っています。

いじめに関する3つのポイント

○ いじめは絶対に許さない

どんな小さいいじめも許さないという考えのもと、二度と同じ出来事をくり返さないために、みんなでできることを考え、行動する。

○ 自分や他人の命を大切にする

いじめによって自分や他人の命が脅かされることがあってはならない。

そのためにもお互いを思いやり、認め合うことの大切さについて考え、行動する。

○ 一人で抱え込まず、相談する

いじめによってつらい思いをすることがないように、また、一人で抱え込むことがないように、相談しやすい雰囲気づくりについて考えたり、相談したりする。

各学級での取組

①学校朝会を受けて、この日の意義や目的を確認しました。

②低学年は生命尊重、高学年は公正公平、社会正義を主題とする道徳の時間を設定し、命の大切さについて考えました。



低学年

- ・みんなを心配させたくない。
- ・命はひとつしかない。
- ・自分もほかのひとにとっても大切。
- ・約束は大切な命を守るためにある。



高学年

- ・いじめを止めたい。なくしたい。話を聞きたい。助けたい。
- ・元気づけたい。心を温めてあげたい。
- ・もし見たら、先生か誰かを呼ぶ。
- ・勇気を今出さないと続いてしまう。



☆ ご家庭でも、自分や周りの人の命を大切にすることや、今、生きていることの幸せについて話し合う機会をつくっていただけたらと思います。

交通安全教室

例年、廿日市交通安全協会や地域の方に来ていただいて、横断歩道の渡り方（1年）や、自転車の乗り方（3年）について実技をもとにした学習を行っています。

1年生は、信号を守ることや道路を横断する時の約束などを学び、3年生は、自転車の乗り方や操作の仕方などを学びました。



校区内でも歩行中や自転車での事故が起きています。自転車関連事故の77.0%が自動車との交通事故で、そのうち53.0%が出会い頭衝突による交通事故だそうです。自転車による事故の危険性や重大性について知ることが命を守る第一歩です。

令和6年5月1日（水）～5月31日（金）は自転車マナーアップ強化月間です。交通ルールと交通マナーへの意識を高めていきたいですね。



登校班会議

16日（木）の朝は登校班会議でした。

登校班のメンバーが集まっての話し合いです。班長さんに聞いてみると

「低学年の歩くスピードに合わせてなかったのそこを直そうと思います。」との言葉が返ってきました。登下校時の歩行の仕方や集合時刻について確認したことで、困っている点を改善し、安全に登校できるようになることでしょう。



6月の予定

日	曜	6月
1	土	運動会
2	日	
3	月	振替休日
4	火	運動会予備日 読み聞かせ ◆諸費振替 個人懇談希望配付 いじめ・体罰アンケート
5	水	
6	木	委員会
7	金	アセス プール掃除（6年）
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	読み聞かせ 名札販売日
12	水	
13	木	児童朝会【美化】 クラブ
14	金	プール開き
15	土	
16	日	
17	月	◆諸費振替(再) ★全校 13:25 下校
18	火	読み聞かせ
19	水	
20	木	代表委員会
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	読み聞かせ
26	水	
27	木	★市教研のため 13:20 下校
28	金	個人懇談日程配付
29	土	
30	日	
7月当初の予定		
4日(木)	委員会	5日(金) 諸費振替日
9日(火)	名札販売日	11日(木) クラブ

諸費振替日
6月5日(水)

